

# BRIGATE ROSSE

l'interrogatoire du prisonnier continue et, comme nous avons déjà dit, il nous aide efficacement à éclairer les lignes antiprolétariennes, les trames sanglantes et terroristes qui se sont démêlées dans notre pays (que moro a toujours couvert), à établir avec exactitude les responsabilités des différents boss démochrétiens, leur complicités, leurs protecteurs internationaux, les équilibres de pouvoir qui ont été à la base de 30 ans de régime dc, et ceux qui devront se trouver en soutien de la restructuration du SIM.

l'information et la mémoire de aldo moro ne font certes pas défaut maintenant qu'il doit répondre devant un tribunal du peuple. pendant que nous confirmons que TOUT sera rendu connu au peuple et au mouvement révolutionnaire qui saura l'utiliser opportunément, nous anticipons entre les déclarations que le prisonnier moro est en train de faire, celle impartiale et incomplète, qui regarde le bandit emilio taviani. nous ne voulons faire aucun commentaire à ce qu'écrivait moro, parce que, même dans le langage tordu morotéen qui quand il affirme des certitudes assume la forme de "allusions voilées", il exprime avec clarté son point de vue sur ce qui regarde taviani, ses jeux de pouvoir dans la dc, et les trames dans lesquelles il est impliqué.

mais aussi notre mémoire ne fait pas défaut, nous nous rappelons le bandit taviani et sa clique genoise avec en tête le "feu" coco, sossi, castellano, catalano monter pièce par pièce le procès de régime contre le groupe révolutionnaire XXII octobre, distribuer aux communistes combattants des siècles de prison qui dans sona spudicité contrerévolutionnaire aurait dû être une terrible leçon pour le prolétariat genoise, lui enlever toute espérance et possibilité de lutter pour le communisme. les choses ne sont pas allées ainsi et ce FANTOCHE manoeuvré, financé, protégé par différents patrons américains qu'il sache que chaque chose a un prix et que avant et puis aussi à lui il lui faudra payer ça.

ps. malgré ce que nous avons déjà dit dans les précédents communiqués, les organes de presse du régime continuent leur campagne de mystification, en voulant faire croire l'existence de "pourparlers secrets" ou de mystérieux "transactions"; nous croyons nécessaire à réaffirmer que cela c'est ce que voudrait le REGIME, pendant que la position de notre organisation à toujours été et restera : AUCUNE- POURPARLER SECRET. RIEN NE DOIT ETRE CACHE AU PEUPLE.

camarades,

le SIM, incapable de donner une réponse politique au procès contre le régime en acte dans le pays par-les de la part des forces révolutionnaires, a répondu avec l'unique arme qu'il lui restait: la force brute de son appareil militaire. avec la collaboration active des berlingueriens, il a déclaré la guerre contrerévolutionnaire à tout le prolétariat métropolitain.

l'attaque que l'état a lancé dans les dernières semaines avec les perquisitions, les arrestations indiscriminées, tend en fait à frapper non plus seulement les avant-gardes qui pratiquent la lutte armée, mais l'entier mouvement de classe.

malgré cette attaque répressive, à laquelle nous devons ajouter le travail toujours plus découvert de police antiprolétarien, délateurs et espions du régime de la part des révisionnistes du P "C" I, dans les fabriques, l'oppo-

sitions ouvrière au SIM et à la politique collaborationniste des berlingueriens a grandi, et dans le même temps a continué l'initiative du MPRO et des organisations révolutionnaires contre les repaires et les hommes de la dc, de la confindustria, de l'appareil militaire, approfondissant et donnant relief au procès contre le régime. pour cela aujourd'hui plus que jamais

il ne faut pas s'effrayer de la férocité répression de l'état et encore moins s'arrêter à contempler les succès de l'initiative révolutionnaire, mais il faut se mobiliser, à étendre et approfondir l'initiative révolutionnaire armée contre les centres politiques, économiques, militaires du SIM, concentrer l'attaque sur les structures et sur les hommes qui en sont les porteurs fondamentaux, désarticuler à tous les niveaux les projets des multinationales imperialistes. mais s'il est nécessaire de développer l'initiative armée, il est autrement fondamental de s'organiser! il est fondamental de réaliser ces sauts politiques et organisateurs que la guerre de classe impose construire la direction du MPRO assumer la responsabilité de la conduire, construire en substance le PARTI COMMUNISTE COMBATTANT.

PORTER L'ATTAQUE A L'ETAT IMPERIALISTE DES MULTINATIONALES. ETENDRE ET INTENSIFIER L'INITIATIVE ARMEE CONTRE LES CENTRES ET LES HOMMES DE LA CONTREREVOLUTION IMPERIALISTE.

UNIFIER LE MOUVEMENT REVOLUTIONNAIRE EN CONSTRUISANT LE PARTI COMMUNISTE COMBATTANT.

communiqué N. 5 10.4.1978

pour le communisme

BRIGATE ROSSE